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Jugendbeirat der Stadt Falkensee 
 
Protokoll zum 08. öffentlichen Treffen des Jugendbeirates der Stadt Falkensee 
 
Sitzungstag: Dienstag, 20.08.2024 
 
Sitzungsort:  eigentlich B2.08, stattdessen die CDU Ortszentrale Falkensee 
Beginn: Verspätet um 18:50 Uhr 
 
Anwesend: Tim Brand, Marius Miethig, Valentin Schaak, Mathilde Theißing 
Fehlend: Josephine Faß, Elias Kleist, Johanna Roth, Jan Waschek 
Moderation: Tim Brand Protokoll:  Valentin Schaak  
Gäste: Kassandra, Lina, Nele  
 
I. Öffentlicher Teil: 
1. Anwesenheit, Moderation und Protokoll 
Moderator Tim begrüßt alle Anwesenden und eröffnet damit das Treffen. Valentin 
schreibt das Protokoll. Es fehlen vier Mitglieder. Wir haben Besuch von drei 
Interessenten.  
2. Feststellung der Tagesordnung und Beschlussfähigkeit 
Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 
 
3. Protokollannahme des letzten Treffens 
Das Protokoll des letzten Treffens wurde angenommen. 
 
4. Vorstellung an den Schulen 
Wir als Jugendbeirat der Stadt Falkensee möchten uns und unsere Arbeit nach den 
Ferien an den weiterführenden Schulen in der Stadt vorstellen. Dafür brauchen wir eine 
Erlaubnis und einen passenden Zeitraum, wie z.B. PB-Blöcke. Mathilde möchte beim 
LMG anfragen. Dafür will sie folgende PB-Lehrer anschreiben: Fr. Lehde, Fr. Onken, Fr. 
Grundmann, Fr. Limbach, Fr. Ketterer, Hr. Durdel, Hr. Turnay.  
Marius möchte bei der Kant Schule anfragen. 
Es wurde mitgeteilt, dass Johanna beim MCG in Dallgow und in der Oberschule 
Falkensee anfragen möchte. 
Es bleibt offen, wer sich um das Vicco kümmert. 
 
Die oben genannten Personen (und die, die für das Vicco zuständig ist) werden 

Anfragen, ob wir 30 Minuten oder länger in einem PB-Block zum Vorstellen des 
Jugendbeirats der Stadt Falkensee bekommen können, sofern verfügbar. 

Bislang haben sich für die Schulbesuche Tim, Mathilde (immer erst ab dem vierten Block) 
und Valentin bereit erklärt. Es bleibt offen, wer noch alles mitmachen kann. 

 Danach folgte eine unangenehme Stille. 
 
5. Sonstiges 
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Mathilde hat die von ihr verfasste Stellungnahme zum Nachfolgebau der alten 
Stadthalle vorgelesen und nach Feedback gefragt. Alle fanden die Stellungnahme gut. 
Marius bat darum den Paragrafen §19 der Brandenburger Kommunalverfassung im Text 
zu erwähnen, sowie weitere Gesetze, die die Kinder- und Jugendbeteiligung in 
Brandenburg, dem Havelland und Falkensee regeln.  
Danach zeigt Marius mit Hilfe eines kleinen Workshops, wie viele Themen pro SVV 
durchschnittlich Jugendliche betreffen; Themen, zu denen sich der Beirat äußern könnte. 
(Es ist einiges) 
 
6. Terminliches 
Nächstes öffentliches Treffen: 
Dienstag, 17.09.2024 (Startzeit 18:30 Uhr) 
Stadthalle Falkensee (Raum A.210), Scharenbergstraße 15, 14612 Falkensee 
 
 
II. Nichtöffentlicher Teil: 
7. xxx 


